

2 MARS 1974.-

**EN 443 - Ikm Ouest de Chateaurenard.-(45)**  
000000

Heure : vers 6 h

TEMOIN : M. Pierre VILETTE - 40 ans environ - ouvrier d'usine.  
domicilié rue de Villeneuve - 45 - AMIENS -  
Nuit claire et froide.

M. VILETTE circulait comme passager à bord d'une voiture conduite par son beau-frère. Un peu avant l'agglomération de Chateaurenard, son attention fut attirée par un objet circulaire de couleur jaune-vert immobile, vers le SUD-EST, à environ 30° de hauteur.

" Tiens, qu'est ce que c'est que ça ? " dit-il à son beau frère.  
" Bien, c'est la lune " lui répondit-il. Et ils continuèrent leur route sans plus se soucier de la chose. L'observation avait duré quelques secondes.

NOTE DE L'ENQUETEUR : M. BERTHAULT - " Il faut évidemment signaler que la lune était au 1er quartier et se couchait à 2 h 05 TU le 2 Mars. Ce ne peut donc être la lune qui a été vue. Une observation intéressante à probablement été manquée.

Deux observations ont déjà eu lieu en NOVEMBRE et DECEMBRE 1973 à CHATEAURENARD.